

**Jugendzentrum KOMM;
Bericht über die aktuelle Jugendarbeit und die Ergebnisse der
Jugendkonferenz****I. Sachverhalt:**

Am 23. September 2017 feierte das Jugendzentrum KOMM sein 15-jähriges Bestehen. Das KOMM ist in den vergangenen 15 Jahren zu einem festen Bestandteil der Bühler Jugendarbeit geworden. Insbesondere die Integration von Jugendlichen mit Migrationsintergrund war und ist ein wichtiger Bestandteil der Arbeit. Seit nunmehr drei Jahren ist der Bühler Jugendrat im KOMM verortet. Im März 2017 hat ein neues Team, unter Leitung von Veronique Noel, die Arbeit im KOMM begonnen.

Am 17. Oktober 2017 fand im Friedrichsbau die vierte Bühler Jugendkonferenz statt.

Die Leiterin des Jugendzentrums KOMM, Frau Veronique Noel, wird in der Sitzung anwesend sein und den Ausschussmitgliedern über die aktuelle Jugendarbeit des KOMM sowie die Ergebnisse der vierten Jugendkonferenz berichten.

II. Beschlussvorschlag:

Der Kultur- und Sozialausschuss nimmt Kenntnis vom Bericht des Jugendzentrums KOMM zur Jugendarbeit.

Beratungsergebnis Abstimmung/Wahl			laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschluss
Ja	Nein	Enthalten		